

Debido a que el estado de alarma se proclamó en fin de semana y ya el lunes 16 de marzo no se pudo volver al colegio, yo me dejé mi cuaderno de calificaciones en clase con lo cual puede que algunas notas no coincidan exactamente con la media que tengan los niños y niñas apuntadas en sus agendas ya que es imposible que me acuerde de todas de memoria.

Por lo tanto cuando se pueda volver a la normalidad, comprobaré todas las calificaciones y modificaré las que sean necesarias. Nunca bajaría, sólo subiré las que estén por debajo.

Para cualquier consulta os dejo mi correo:

antoniallanosdemarin@gmail.com

Gracias, ánimo y salud.

Un abrazo

Antonia

